

ADVANCE  
PARIS



MyConnect 60

# MyConnect 60

All in one system



Simplement le meilleur

Le MyConnect 60 est un "All in one" audiophile qui intègre un amplificateur de 2x60W, un lecteur réseau wifi et ethernet, un tuner FM, un tuner DAB+, un lecteur de CD, un lecteur USB et un récepteur Bluetooth.

Afin d'offrir aux mélomanes une restitution musicale optimum, nos ingénieurs ont choisi d'intégrer un amplificateur en classe AB, synthétisant ainsi le meilleur de la classe A et de la classe B réuni. Ce choix singulier pour un produit intégré garantit une très haute qualité de reproduction sonore. La plupart des produits concurrents sont en classe D.

L'amplificateur est le coeur de votre système haute-fidélité, c'est lui qui a la lourde tâche de "driver" vos enceintes, d'en extraire leur quintessence. Il doit apporter neutralité, détail, dynamique et clarté du message sonore. Le choix de la classe AB s'est avéré être une évidence.

Le MyConnect 60 intègre un lecteur audio réseau. Vous pouvez jouer votre propre musique (PC / MAC, NAS), profiter de services de diffusion en continu tels que Spotify, Deezer, Tidal, Qobuz, Tune-In, etc. Ecouter des services de streaming, radio Internet via TuneIn, radio iHeart et autres, Airplay et votre musique depuis votre smartphone ou votre tablette et autres supports.

Le MyConnect 60 dispose d'une interface ouverte avec une capacité évolutive pour les futurs services et évolutions.

Ce lecteur réseau est multi-room, vous pouvez jouer différentes musiques dans différentes pièces. Toute la famille peut profiter de sa propre musique par exemple écoutez la radio dans une pièce et votre propre musique dans une autre.

Les possibilités sont infinies.

**Applications Android et IOS disponibles.**

\*Smartphone non inclus





# Simply the best

The MyConnect 60 is an audiophile All-in-One with a built-in 2x60W amplifier, a wifi and ethernet network player, a DAB+ / FM tuner, a CD player, an USB reader and a Bluetooth receiver.

In order to offer music lovers an optimum musical reproduction, our engineers have chosen to integrate an amplifier in class AB, thus synthesizing the best of class A and class B together. This singular choice for an integrated product guarantees a very high quality of sound reproduction. (Most competing products are in class D.)

The amplifier is the heart of your high-fidelity system, it is the one that has the heavy task to drive your speakers, to extract their quintessence. It must bring neutrality, detail, dynamics and clarity of the sound message. The choice of class AB proved to be an obvious choice.

The MyConnect 60 incorporates a network audio player. You can play your own music from your PC / MAC, NAS but also from your smartphone or tablet and other media. The MyConnect 60 is fully compatible with Airplay and DLNA.

You also can enjoy streaming services such as Spotify, Deezer, Tidal, Qobuz, Tune-In , Internet radios via TuneIn, iHeart radio and much more.

The MyConnect 60 has an open interface with scalable capacity for future services and evolutions.

This network player is multi-room, you can play different music in different rooms. The whole family can enjoy their own music for example listen to the radio in one room and your own music in another. The possibilities are limitless.



## Android and IOS apps available.

\* Smartphone not included



## Connectivité et technologie

Une connectivité complète équipe le MyConnect 60. Trois entrées analogiques stéréo dont une commutable en entrée phono MM pour les amoureux des vinyles, deux entrées SPDIF optique et une entrée SPDIF coaxial, une entrée Bluetooth et USB-A, une sortie PRE-OUT fixe ou variable, paramétrable dans le menu ainsi qu'une sortie SUB pour la connexion d'un caisson de grave actif.

La sortie des haut-parleurs est assurée par quatre borniers à vis permettant un branchement direct des fils d'enceintes ou bien l'utilisation de prises bananes.

Votre MyConnect 60 est évolutif grâce au port USB Upgrade situé sur la face arrière. Côté réseau, il dispose d'un port Ethernet pour une liaison filaire (LAN) ou sans fil WiFi (Wlan).

Les technologies employées, tant dans le traitement analogique que numérique du signal audio ont un but unique, celui de reproduire la musique le plus fidèlement possible. Le parcours du signal audio est le plus direct possible afin d'éviter toute altération. Concernant le signal numérique, le convertisseur Wolfson WM8740 a été choisi pour ses excellentes performances. L'alimentation surdimensionnée s'appuie sur un transformateur toroïdal puissant permettant d'alimenter l'amplificateur de puissance de classe AB avec confort.



## Connectivity and technology

The MyConnect 60 offers a full connectivity: three stereo analog inputs including a switchable MM phono input for vinyl lovers, two optical SPDIF inputs and a coaxial SPDIF input, a Bluetooth and USB-A input, a fixed PRE-OUT output or variable, and a SUB output for connecting an active subwoofer.

The speaker output is provided by four screw terminals allowing a direct connection of the speaker wires or the use of banana sockets.

Your MyConnect 60 is updatable ! Thanks to the USB Upgrade port on the rear panel. On the network side, it provides an Ethernet port for a wired connection (LAN) or wireless WiFi (WLAN).

The technologies employed in both analog and digital processing of the audio signal have a unique goal, that is to reproduce the music as faithfully as possible.

The audio signal path is as direct as possible to avoid any alteration. Regarding the digital signal, the Wolfson WM8740 converter was chosen for its excellent performance.

The oversized power supply is based on a powerful toroidal transformer to power the class AB power amplifier with comfort.



# Specifications

<b>POWER OUTPUT</b>	<b>48/70 Watts CLASS AB 4Ω/8Ω</b>
<b>OUTPUT LEVEL</b> Unbalanced	<b>2 volts</b>
<b>FREQUENCY RESPONSE (+/-3dB)</b>	<b>20Hz - 45 kHz</b>
<b>DISTORTION</b>	<b>&lt; 0.1%</b>
<b>OUTPUT IMPEDANCE</b>	<b>10KΩ</b>
<b>CHANNEL SEPARATION</b>	<b>&gt; 110dB</b>
<b>S/N RATIO</b>	<b>&gt; 92dB</b>
<b>DAC</b> DIGITAL AUDIO WOLFSON	<b>WM8740</b>
<b>AC INPUT</b>	<b>115 or 230V</b>
<b>POWER CONSUMPTION MAX</b>	<b>Max 30W</b>
<b>DIMENSIONS</b>	<b>H. 136 x l. 265 x D. 385</b>
<b>NET WEIGHT</b>	<b>5,5 kg</b>



**Advance Acoustic,  
Advance Paris distributors**

Andorra  
Armenia  
Australia  
Austria  
Belgium  
Bulgaria  
Canada  
Chile\*  
Croatia

Czech Republic  
Denmark  
Estonia  
Finland  
France  
Germany  
Georgia  
Greece  
Hong Kong  
Hungary  
Iran  
Ireland

Israel  
Italy  
Lebanon  
Lithuania  
Luxembourg  
Mexico  
Netherlands  
Norway  
Poland  
Portugal  
Romania  
Russia

Slovakia  
Slovenia  
South Korea  
Spain  
Sweden  
Switzerland  
Turkey  
UAE  
Ukraine  
UK  
Vietnam

\*All latin American countries

**ADVANCE**  
PARIS

13 rue du coq gaulois - 77170 Brie Comte Robert - France  
Tel. +33 (0) 160 185 900 - Fax +33 (0) 160 185 895 - Email: info@advance-acoustic.com  
[www.advance-acoustic.com](http://www.advance-acoustic.com)